

Regresan a Canarias 300 miembros del contingente desplazado a Afganistán

6/10/2013 - 20:52 EL ECONOMITA.ES

Santa Cruz de Tenerife, 6 oct (EFE).- Unos 300 miembros del contingente del Mando de Canarias desplazado a Afganistán han regresado hoy a Gran Canaria tras finalizar sin incidentes el repliegue de tropas, una de las operaciones logísticas más importantes de la historia de las Fuerzas Armadas españolas.



Según informa el Ministerio de Defensa en un comunicado, tras cumplir su misión en Afganistán unos 300 componentes de la Agrupación Española ASPFOR XXXIII han llegado hoy al aeropuerto de Gando en un avión procedente de Estambul.

A su llegada fueron recibidos por el jefe del Mando de Canarias, teniente general Juan Martín Villalón, y el jefe de la Brigada de Infantería Ligera "Canarias" XVI, general de brigada Alfonso García-Vaquero Pradal, así como por familiares y amigos.

La mayor parte del personal pertenece a la Brigada de Infantería Ligera "Canarias" XVI (BRILCAN XVI) del Mando de Canarias.

En los próximos días continuará el regreso de los componentes de ASPFOR XXXIII a España.

Aunque el repliegue desde Qala-e-Naw a Herat se inició a principios de 2013, ha sido la Agrupación ASPFOR XXXIII, que inició su misión a principios de mayo, la que ha llevado el mayor peso.

Ello se debe a que desde su llegada a territorio afgano hubo de armonizar las misiones propias de toda agrupación con la responsabilidad de realizar la que sin duda era la misión principal que le había sido encomendada: el repliegue del personal y el material desde la base principal de las fuerzas españolas en la provincia de Badghis, la PSB "Ruy González de Clavijo", a la base de Herat y su posterior entrega al gobierno de Afganistán.

Esta fase del repliegue, finalizada de una manera ejemplar y sin ningún tipo de incidencia, ha supuesto una de las operaciones logísticas más importantes de la historia reciente de nuestras Fuerzas Armadas, indica el Ministerio de Defensa.

Explica que la importancia radica en el volumen de material que se ha movido, con más de 180 contenedores y mil toneladas de material diverso, 100 plataformas con vehículos de distinto tipo y 127 vehículos blindados, y sobre todo por los miles de kilómetros recorridos por las difíciles y peligrosas vías afganas.

Aún permanece en Herat personal de ASPFOR XXXIII pertenecientes al Mando de Canarias y a la Agrupación de Apoyo Logístico 81 que, en coordinación con miembros del Ejército del Aire especializados en la preparación de las cargas para su aerotransporte, continuarán con las tareas para el envío definitivo del material a España.

Durante su misión en zona de operaciones, el contingente ASPFOR XXXIII del Mando de Canarias ha puesto de manifiesto un alto grado de preparación, profesionalidad y motivación para cumplir con el plan previsto, añade Defensa.